

15 sep 2016 -13:46

Appartient à Conseil des ministres du 15 septembre 2016

## Mission d'instruction de techniques médicales en Ukraine au profit des forces armées ukrainiennes

Sur proposition du ministre de la Défense Steven Vandeput, le Conseil des ministres a marqué son accord sur l'exécution d'une mission d'instruction de techniques médicales en Ukraine au profit des forces armées ukrainiennes.

Un détachement de la Défense exécutera cette mission d'instruction dans les environs de Khmelnytski, dans la partie occidentale de l'Ukraine. Le détachement sera composé d'environ cinq militaires qui seront déployés pour une durée d'une dizaine de jours, du 22 septembre au 1er octobre 2016. Le personnel opérera sous le statut "assistance militaire - assistance militaire active" (AR-03 - coefficient 2).

Par ce déploiement, la Belgique soutient effectivement un besoin ukrainien et témoigne de sa solidarité et son engagement dans les opérations de l'OTAN. La Défense considère l'engagement proposé comme étant une bonne opportunité de garantir, avec des coûts limités, la visibilité belge au sein de l'OTAN.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Service de presse de Steven Vandeput, ministre de la  
Défense, chargé de la Fonction publique  
Rue Lambermont 8  
1000 Bruxelles  
Belgique  
<http://www.vandeput.belgium.be>